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様式１ 

会議録（１） 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第４回 正副会長会議 

開 催 日 令和４年９月２９日（木） 

開 催 時 間 午後１時３０開会／午後２時５０分閉会 

開 催 場 所 春日部市役所 第二委員会室 

議長（委員長・

会長）の氏名 
（会長）時田 美野吉 

出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数 

並木 素生、野村 三男、伊澤 秀雄、園田 俊博、 

鈴木 敏仁、細谷 悟（会長含め７名） 

欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数 

無 

説明者の 

職・氏名 
市民参加推進課 砂田主幹・山本主査  

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 

事務局職員の 

職・氏名 

事務局長 田辺 

会計 小倉 

市民生活部長 戸張 

市民生活部次長 飯口 

市民参加推進課長 森田 

市民参加推進担当主幹 砂田 

市民参加推進担当主査 山本 

市民参加推進担当主任 坂東 

市民参加推進担当   三浦 
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様式２ 

会議録（２） 

議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

事務局 

 

会 長 

 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

会 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 議題 

議案第１号「役員研修会について」説明。 

 

 春日部市と四日市市ではＩＣＴ関連の活動について温度差がある。 

 四日市市の取組の話を春日部市の理事がぼんやりと聞いただけでは、そ

れぞれの自治会の活動で具現化できないのではないか。従って、事前にこの

研修の中で春日部市はこうしたところはある程度具現化できるだろう、と

いうものがあればご教示願いたい。 

 

 資料に掲載しております総務省の取組事例の中で、四日市市のＩＴ化の

導入経緯が「地域の主軸となる若い世代が、仕事や育児、自治会活動を両立

することを目的に方向性を考えたことがきっかけとなった」とされており

ます。事務局としては、この部分を非常に重要視しておりまして、この目的

の部分は春日部市の自治会でも同調できるところではないかと考えており

ます。四日市市はこの目的をＩＴ化により達成しようとしているところで

すが、この目的を達成する方法は必ずしもＩＴ化だけではないと思います。

例えば外部委託という方法もあります。研修後、四日市市の取組をすぐに各

自治会で実行していくことは難しいと思いますが、若い世代を自治会へ取

り入れていくにはどうしたら良いか、その方法を色々考えていくというと

ころを重視していただければと考えております。 

 

 議案題１号についてはよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

議案第２号「地域貢献賞表彰について」説明。 

 

議案題２号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第３号「研修会の開催について」説明。 
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議 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

 

講演会の講師にはどういった方を考えているのか。 

 

山梨県に山梨総合研究所という調査研究機関がございまして、そこで自

治会関係を研究している若い研究員がいらっしゃいます。越谷市の自治会

連合会が山梨へ出向いてこの研究員と意見交換を行っている実績があり、

テーマ的には役員の成り手の問題や若い世代の未加入者の増加などについ

て、ご講演がいただけるのかなと思っておりまして、事務局としてはこの

方にお願いしようかと考えているところでございます。 

 

 議案第３号についてはよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

議案第４号「自治会加入促進・自治会活性化等特別事業の実施について」

説明。 

 

 議案第４号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第５号「自治会連合会会報の発行について」説明。 

  

議案第５号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第６号「自治会カード事業について」説明。 

 

今年度は事業者から撤退したい、または協力したいといった申出はあっ

たのか。 

 

今年度につきまして、あまり動きはございません。事業開始後、少し減っ

たり増えたりを繰り返しており、全体の数としてはほとんど動いておりま

せん。 

 

事業者から自治会カードが利用されているという声はあるのか。 

 

事業者様からご連絡をいただくことがほとんどないので、案件としては

あまりございません。 

ただ、利用者からはパンフレットを発行したタイミングで入手方法に関

する問い合わせなどが多くございますので、使ってはいただいているので

はないかと思います。 
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副会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

議 長 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

 

社会福祉協議会 

 

高齢者支援課 

 

こども相談課 

 

社会教育課 

 

社会教育課 

 

 

自治会カードには防災情報機能を有しているので、事業者側からの観点

の他にそういった観点からも事業の継続について検討する必要がある。 

 

今回の事業者向けアンケートは、事業開始当初の商業団体との話し合い

の中で、第二期の事業の継続については事業の効果を測定しながら検討し

ていく、としたところからこのタイミングで実施をするものです。今ご意見

のありました、防災情報機能の観点での検討につきましても、今後利用者の

ご意見を聞きながら進めて参りたいと思います。 

 

議案第６号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第７号「自治会連合会表彰について」説明。 

 

議案第７号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

４ 報告 

（１）写真コンテストについて 

（２）コロナに負けない元気な自治会応援給付金に関するアンケートにつ

いて 

（３）ＳＤＧｓパートナーズミーティングについて  

 

 報告についてはよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

（自治会連合会への依頼事項） 

 共同募金運動の協力依頼について 

 

 いきいきクラブ連合会について 

 

 児童虐待防止推進月間ポスター掲示について 

 

 春日部市美術展覧会の開催について 

 

 市民アカデミーの開催について 

 

閉 会 

 


